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股指期货惹的祸 揭秘股指期货

今天给各位分享股指期货惹的祸的知识，其中也会对揭秘股指期货进行解释，如果
能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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我听朋友说做股指期货的百分之九十多会亏死，怎么回事

估计在明年一月或春节后，目前正在各期货公司、证券公司及其它投资机构做模拟
测试，还有可能出现一些技术上的问题。

根据最后的测试结果可能会对合约设置及交易规则作些修改，然后就正式上市交易
。

如果交易者想从事股指期货的交易，最好现在就去期货公司开一个账户，先熟悉一
下期货交易的手法和技巧。因为期货交易和股票交易在技术要求上差别很大，没有
经验就入市完全是冒险。

7月6日的A股大涨是不是很多人入市买指数基金导致的？

昨天的大涨有以下几个原因：

一丶中国的经济转型需要一个开放，透明，有韧性的资本市场，出台了许多有利于
资本市场发展壮大的政策，国家对外资放宽了许多金融政策的限制，这样有利于外
资加速进入A股，而一些蓝筹价值股又是外资的最爱。这几天外资天天都100亿的
速度流入。如：招商银行，中国平安，万科A，美的集团。

二、在房住不炒的背景下，加上货币利率下行，理财又打破刚性兑付，国内有这么
一大块的资金需找资产对接，所以A股一些大盘蓝筹具有低估值高分红的股票就遭
到了抢购，造成了这几天价值股爆涨的情景。

三、在A股医药，可选消费，科技，食品饮料，白酒，成长股创业板最近一年涨幅
比较大，估值比较贵。银行，地产，保险，证券，这些行业最近一年涨幅比较小，
估值比较低，刚好这些行业在上证50，沪深300占比比较大，所以昨天指数涨幅比
较大。个股涨幅较小。
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四、现在处于牛市时期，牛市有个特点：就是一轮牛市下来会把所有的低估值的低
价股都消灭掉，这几天煤炭，老基建都涨，为什么？就是因为找不到便宜的资产。

以上4个原因可以解释上证指数，沪深300为什么大涨？

免责条款：本文内容为个人的投资习惯和爱好，文中的股票只作演示之用并不构成
投资建议。投资者应审慎决策、独立承担风险。

最近股市六连阴，你认为是股市期货惹的祸，还是多头做空惹的祸？

股指期货在此次大盘下跌中起到推波助澜的作用，但并不是主要影响的因素，这轮
行情下跌主要有前期上涨后的调整需求，清理配资的资金出逃影响，还有北向资金
的离场，包括年报披露期各种地雷事件，导致这些因素的合力下大盘最终难以上破
，选择了下跌走势，有的股民前期赚的利润回吐，还亏了本金的不在少数。

成熟的股市，推股指期货无可厚非，因为无论是散户还是机构都有风险对冲工具，
A股特色T+1制度是股市急涨急跌的根源，在涨势时股民只能做多，导致市场出现
非理性上涨，在下跌时股民只能扛单或者割肉，导致非理性大跌，如果能公平的让
散户也可以对冲风险或者做空，就会减少市场的疯狂波动走势。而机构做多可以赚
钱，做空也可以赚钱，就不一定要做多，尤其在市场一旦恐慌情绪升温时，更易于
做空，当指数和个股跌到一定的区域后机构又能做多拿到廉价筹码，这种制度对投
资者非常不利。

而股市制度还处在完善阶段，本身A股上市公司问题颇多，商誉雷，财务问题，黑
天鹅事件近几年层出不穷，股民在股市无论投机还是投资风险都极高，此时还开通
股指期货来让机构对冲风险，无疑就是加大股民在股市赚钱的难度，如果说当下的
股市赚钱概率在40%，股指期货的松绑后，只要不是牛市，一旦是震荡市或者熊市
，股民的亏钱概率就会在90%，来这种市场投资就是送钱的概率极高，投资功能无
疑就被严重的弱化，是加速去散户化的操作方式。

所以，股指期货的推出是下跌中起到推波助澜的作用，毕竟跌了四年多的行情，目
前要上涨并不一定要靠股指期货，从成交量来看完全就可以制造一轮牛市，但是股
指期货当下的松绑，无疑就是有让股市上涨降温的意图，如果股市不能持续上涨，
那投资者投资A股又只能做多，入市是为了什么？

感谢点赞并关注，欢迎评论和转发，每日分享更多观点

期货毁了多少家庭和个人？
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期货的风险主要来自于保证金交易，一般品种都有十倍左右的杠杆，现实中的1块
钱，在期货市场可以里相当于10块钱在用，但亏损的时候只是亏的你1块的保证金
，亏了就有爆仓风险，所以在重仓的情况下如果不设置止损做期货爆仓是很容易的
。但期货市场风险是和利润共存的，有多大的风险同样就会有多大的利润。如果你
能把控好这个度，就不会出现系统性的风险。期货不可怕，可怕的是人性的贪婪与
恐惧。怎样才能做好期货，送给大家六字真言：长线、轻仓、做趋势。

首先解释一下为何做长线，先说手续费的问题，期货公司的手续费是非常高的，具
体有多高，我在问答里面有过一次专门的回答就不细说了，简单的说吧，如果做短
线日内交易，如果你能存活一个月，一个月下来你刷的手续费至少要占你50%以上
的本金，所以一定不能听期货公司的人忽悠，他们之所以推荐做短线是因为他们要
赚手续费，短线一定不能做，否则会死的很惨！

其次为什么要轻仓，上面已经说了重仓的危害，之所以轻仓是因为做期货是以小博
大，轻仓会很安全，可以多做几个品种把资金分散，最主要的要有严格的止损点。

最后为什么做趋势，期货不同于股票，期货是有实物作为交割的商品，价格必定是
在一个大的区间内上下波动，所以一定要做趋势跟踪，以多次小损失的代价换取一
次大的趋势收益。

最关键的一点，要有自己的一套交易体系，并且严格按照自己的交易体系去做，操
作上一定要约束、约束、再约束自己！

好了，关于股指期货惹的祸和揭秘股指期货的问题到这里结束啦，希望可以解决您
的问题哈！
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